

市政モニターからの声

問 大月都留衛生組合を見学し、係員の方々のご苦労を見て、ゴミの処理方法などについて、今までよりも気を配るようになりました。各地区ごとに、ゴミの収集場所は一定されてはありますが、雨の時のためにも、まわりを囲み、きちとしたゴミ置場にしたらいかがでしょうか。

経費の問題でしたら、各自の負担にしたらいかがですか。
答 ゴミ置場の設置について、その建設的なご意見に敬意を表します。

ご承知とは存じますが、市内にあるゴミ置場は、以前そのほとんどが、道路敷に設置されていま



た。これはなぜかと申しますに、ゴミ置場周辺の個人所有の土地をゴミ置場として提供(借用)していただくことが困難であったためです。しかし、環境美化推進運動について、市民一人ひとりが真剣に考え、市ぐるみで明るく住みよい町づくりに取り組んでいこうとしている現在、市当局でもゴミ置場の用地確保について、鋭意努力を払っており、用地交渉の確立したところから順次改善しております。しかしながら、市内には六百箇所を超えるゴミ置場があり、とくに市街地については、用地の確保が難行しています。

このようなところには、ゴミかごを置くなどして、ゴミが散乱しないよう注意しておりますが、すべてについて、行き渡っている状態ではありません。

今後用地の確保に一層の努力を払いつつ、ゴミかごの設置についても意を注いでまいります。

定式のお礼

先月三日、四日、五日の三日間実施しました定式について、皆様

5月30日を「ごみ〇の日」に設定

1都9県からなる関東地方知事会(会長畑埼玉県知事)では、統一美化キャンペーンの実施について、広域的な広がりの中で総合的に実施できるキャンペーンであることを前提として、つぎの施策を展開することになりました。

1. 散乱防止思想の普及・啓発としてポスターなどによるごみ持ち帰り運動の展開、その他一般住民の意識の啓発、美化キャンペーンへの参加。
2. 「ごみ〇の日」を設定し、1都9県が同一歩調で環境美化運動を実施。地域住民による美化運動を推進するため、住民等による地域の環境美化活動の実績を踏まえながら、資源の再利用等の指導、空きかん等の一斉収集活動を実施する。



方の絶大なるご協力により終了いたしました。厚くお礼申し上げます。

大小ある河川水路も年々少しつつとはいえないようになってきております。今後も毎年四月上旬に行なう予定です。なお一層のご協力をお願いいたします。

編集室から

編集室では、市民生活に直結した身近な問題や地域の話題などについて、広く市民の皆様様の「声」を募集いたします。書式などにはいっさいとらわれ



▲広報委員会のもよう

都留市の気象

	57年3月	56年3月	10年間の平均
最高気温	(16) 24.3 °C	(19) 20.8 °C	20.7 °C
最低気温	(3)- 4.7 °C	(1)- 5.2 °C	- 6.1 °C
平均気温	7.2 °C	6.8 °C	5.8 °C
降水日数	1 mm以上9日	1 mm以上13日	1 mm以上8日
降水量	57.5mm	88.5mm	84.0mm
平均湿度	69%	67%	66%

都留市消防署調べ()はその日